

LAOS

Conférence de Christine Hawixbrock 25 ans d'archéologie à Vat Phou *Un nouvel éclairage sur l'histoire régionale*



Christine Hawixbrock est historienne de l'art et archéologue, spécialiste du monde khmer ancien. Responsable du Centre de l'EFEQ, elle dirige la Mission archéologique française au Sud-Laos. Les fouilles ont permis de documenter les premières cités-Etats ainsi que les débuts de la présence khmère avec son organisation territoriale et ses relations avec le Champa et les Môn.

Jeudi 8 novembre 2018 de 18h30 à 20h30

INALCO (Amphi 1, 2ème étage)

65, rue des Grands Moulins, 75013 Paris, métro « Bibliothèque François Mitterrand »

Conférence suivante le jeudi 6 décembre : Le Chemin de Fer Vientiane Kunming

Inscrivez-vous par courriel à : paris@ccl-laos.org